



他者への想像力とほんの少しの優しさがわがまち昆陽の希望になる

昆陽自治会広報委員会

謹賀新年

心穏やかに すげえ年を 幸せな年 になります ように

令和五年

元旦



昆陽自治会
役員一同

自主防災会より(連載5)

昆陽は安全ですか？①

—「阪神淡路大震災」から学ぶこと—

「関西には地震がない」「地震が起きても大きいものではない」たびたび地震が起きても、昆陽をふくむ関西圏の人々は、**根拠のない誤った常識**を信じていました。

あれからもう28年が経ちました。あの阪神淡路大震災は、全く「**想定外**」のできごとだったのです。地震の**予測は不可能**です。ならば常日頃から、**その日に備えておく**ことが極めて重要です。

「**昆陽地区は安全だ**」という神話があります。わたしたちは**油断**していませんか？

まずは**家屋の安全、寝室の安全**です。大切な人の命や生活を守るため、家族みんなで今一度、**防災トーク**をしておきたいものです。



1.17を忘れない!

※このイラストは、昆陽在住の女子高生のオリジナルです。

歳末警戒 パトロール



歳末警戒パトロールは、コロナ禍のため**自主防災会**のメンバーだけで実施していました。昨年末の**歳末警戒パトロール**は、**昆陽子ども会自治会**の**班長組長**にも参加いただき、**約60名**でパトロールすることができました。寒い中、**ご参加ありがとうございました**。子ども達の**元気な声と拍子木の音**が昆陽のまちに響きました。



昆陽自治会の
ホームページ
遊びに
来てください

